



## *N a c h r u f*

Mit Betroffenheit und Trauer nehmen wir Abschied von

# **Beate Neumann-Jastak**

\* 26.02.1951

† 19.06.2023

Gründungsmitglied von MuKuTäThe

Seit Gründung der Werkstatt für Musik, Kunst, Tanz, Theater e. V. 1979 war Beate Neumann-Jastak begeistert von der Idee vor allem benachteiligten Kindern und Jugendlichen kulturelle Bildung anzubieten, die spartenübergreifend und erschwinglich ist. In dieser Grundeinstellung lag das Geheimnis ihres Engagements.

Sie war Tänzerin und Musikpädagogin aus Berufung. Durch ihre Art und Herzensbildung begeisterte und überraschte sie immer wieder Menschen und steckte sie für tätige Nächstenliebe in kultureller Kinder- und Jugendarbeit an.

Ihr berufliches Leben war geprägt von unermüdlichem Einsatz für benachteiligte Kinder, Jugendliche und ihre Familien. Ihr Anliegen war künstlerisches Interesse gerade dort zu wecken und notwendige Fördermöglichkeiten zu schaffen.

Mit Beate Neumann-Jastak, die MuKuTäThe entscheidend prägte und gestaltete, haben wir eine große Persönlichkeit und einen lebenswerten Menschen verloren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt Volker Jastak und der ganzen Familie

Der Vorstand der  
MuKuTäThe-Werkstatt